



Pourquoi toutes les professions se mobilisent le 29 septembre ?

70 milliards ont été versés aux actionnaires du CAC 40 en 2021 !

21 milliards par an de cadeaux fiscaux aux entreprises depuis le premier quinquennat soit trois fois le montant nécessaire pour éradiquer la grande pauvreté !

75 milliards d'exonération de cotisations sociales qui mettent en péril la Sécurité Sociale, donc notre système de santé et sans aucun effet sur l'emploi !

Cet été, face à l'augmentation des prix, le gouvernement a fait adopter deux lois pour protéger le pouvoir d'achat. Deux lois et rien sur l'augmentation des salaires !

Depuis plusieurs mois la CGT alerte sur la faiblesse des salaires, des pensions et des minima sociaux et de nombreux salariés se sont mobilisés pour gagner des augmentations de salaires, pour une vraie reconnaissance de leurs qualifications et de leur travail.

En choisissant délibérément de parler de pouvoir d'achat sans parler de salaires, le gouvernement choisit de pénaliser une énième fois les salariés les plus précaires et l'ensemble du monde du travail à travers le tassement des grilles

vers le bas et l'affaiblissement du financement de notre système solidaire de sécurité sociale.

L'appel interprofessionnel du 29 septembre est une étape indispensable pour amplifier les luttes existantes et permettre à tous les travailleurs, retraités, jeunes et privés d'emploi, de se mobiliser ensemble pour une meilleure répartition des richesses produites par notre travail à tous.

L'inflation en juillet 2022

6,8%

À ce train-là c'est 10% à Noël

Le 29 septembre, je me mobilise avec la CGT pour :



- Le SMIC à 2000 € et la mise en place d'une échelle mobile des salaires.
- L'égalité professionnelle entre les Femmes et les Hommes
- La reconnaissance des qualifications
- L'augmentation des pensions et des minima sociaux
- Une allocation d'autonomie pour les étudiants,...

Le 29 Septembre, TOUS MOBILISES pour une journée de grève et de manifestation :

**Bourg en Bresse : départ à 14h au Champ de foire
Belley : rassemblement à 10h place des terreaux**